



Voyage en Allemagne 2011

publié le 18/12/2012

Du 23 au 27 Mai 2011, les élèves germanistes (4^e et 3^e) du collège, ainsi que certains autres élèves des établissements privés de Thouars et d'Airvault, sont partis pour une sortie pédagogique en Bavière dans la région de Munich. Cette sortie leur permet l'approfondissement de la langue de Goëthe, avec le gîte et le couvert chez l'habitant, et la découverte des paysages magnifiques de cette région, une des plus belles d'Allemagne. Un certain nombre d'activités étaient prévues :

- ▶ découverte du centre-ville de Munich,
- ▶ visite des Studios de cinéma Bavaria, où ont été tournés notamment « Das Boot », et « l'Histoire sans fin »
- ▶ visite de l'église baroque « rococo » de Wies
- ▶ visite du château de Neuschwanstein, sur la route romantique, un des plus beau château de Bavière, qui a notamment inspiré Walt Disney pour la création du château de « La Belle au bois dormant ».
- ▶ Incursion en Autriche, avec la découverte de la ville de Salzbourg et de la maison natale de Mozart
- ▶ visite de mines de sel de Berchtesgaden, où le « tobogan » a bien fait rire nos élèves.
- ▶ visite de la brasserie de bière « Paulaner » à Munich Des moments magiques résumés dans les quelques photos ci-jointes

Auf wiedersehen !

Portfolio

